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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Können Telenotärzte die Notfallaufnahmen entlasten?  
 
Wir fragen den Senat: 
 
 
Gibt es derzeit Telenotärzte in Bremen und Bremerhaven und wenn ja wie viele?  
 

Wie bewertet der Senat den Einsatz von Telenotärzten zur Entlastung von Not-
fallaufnahmen? 
 
Hält der Senat ein Pilotprojekt zum Test von Telenotärzten im Land Bremen für 
möglich? 

 
 
 

Sina Dertwinkel, Rainer Bensch, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


